

IN BERGISCH GLADBACH GEHT'S RUND

Da wir alle ein Teil von Bergisch Gladbach sind, wollte die dies in ihrem Beitrag zum Wettbewerb zur Gestaltung des Kreisverkehrs an der Schnabelsmühle zum Ausdruck bringen.

Hierfür haben wir die runde Form des Kreisverkehrs aufgegriffen. Mit den Kindern wurden die Buchstaben dargestellt und das Wort »Bergisch Gladbach« gebildet. Natürlich kämen hier auch andere Wörter oder kurze Sätze in Frage, wie beispielsweise »In Bergisch Gladbach geht's rund« (unser Motto), »Schnabelsmühle«, »Herzlich Willkommen« o.ä.

Unsere Vorstellung ist es, dass die Figuren in beispielsweise Bronze »nachgefertigt« werden, dies natürlich in 3D-Optik. Alle Figuren sollen dann rund um den Kreisverkehr aufgestellt werden, so dass sich der Kreis schließt. Hierfür müsste die Größe entsprechend angepasst werden.

In der Mitte des Kreisverkehrs könnte ein Baum stehen, ein höheres Gewächs (Bambus?) oder ähnliches, so dass der Autofahrer nicht nur die »sterilen Figuren« beim Zufahren auf den Kreisverkehr sieht, sondern im Hintergrund auch etwas Grün ist - unsere Stadt und der Kreis sind schließlich auch sehr grün.